
Тр и !
В запасе— 
четыре недели

П О С Л Е Д Н И Е  
Ш Е С Т Ь  Т Ы С Я Ч

План ноября решающего года пятилет
ки коллектив нашего комбината перевы
полнил. Вот цифры: валовая продук
ция — 103,1 процента, реализация товар
ной продукции — 101,9 процента, выпуск 
железного концентрата —102,3 процента, 
сверх плана выпущено 6,3 тысячи тонн 
концентрата.

Объем реализованной продукции за 
одиннадцать месяцев превысил плановое 
задание на 651 тысячу рублей. Для ус
пешного выполнения годовых повышен
ных социалистических обязательств, взя
тых коллективом комбината, осталось 
произвести сверх плана шесть тысяч тонн 
концентрата.
Н А  В А Х Т Е — Э Н Е Р Г Е Т И К И

В последний месяц решающего года 
особенно четко работает на обслужива
нии воздушных и кабельных сетей брига
да электромонтеров-линейщиков А. А. По
спелова, на обслуживании промышленных 
подстанций фабрики — р е м о н т н и к и 
В. С. Петров и Н. П. Березкин.

На обмоточном участке за первые шесть 
ударных недель лучшей признана обмот
чица М. А. Маишпша. Ее октябрьская 
и ноябрьская нормы выработки в сред
нем составили 135 процентов.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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СЛАГАЕМЫЕ
ВСТРЕЧНОГО
Коллектив механического участка разработал 

и внедряет целый комплекс мероприятий по из
менению крепления накладок к тормозным колод
кам для БелАЗов. Так, по предложению фрезеров
щика П. Лебедева сделано приспособление для 
фрезеровки планок тормозных колодок, что на 
одну треть сокращает время на обработку. Кроме 
того, изготовлены также два приспособления для 
расточки накладок тормозных колодок и для быст

рой сборки их. Иа участке осваивается печь для 
газовой цементации деталей. Это намного ускорит 
термообработку и облегчит труд термиста.

Немало нового появится и на участке ремонта 
горного и обогатительного оборудования. Намечено 
внедрить в производство передвижной прессподъ- 
ник для выпрессовки втулок бортовых редукторов 
экскаватора, изготовить стенд для обкатки узлов 
экскаватора.

А. КОКОТОВ, 
начальник механического участка,

Г. С ЕРД Ю КО В, 
механик по ремонту оборудования ремонтно
механического цеха.

В П А РТ КО М Е КО М БИ Н А Т А *

ПОПУСТИТЕЛЬСТВУ
ПОДОБНО

Повестку дня одного ил 
последних расширенных за

даний партийного комите
та комбината не назовешь 
обычной. Она была целиком 
посвящена одному вопросу
— состоянию работы в кол
лективе по выполнению По
становлений Ц К КПСС и 
Совета Министров СССР 
«С мерах по усилению борь
бы с преступностью» и «О 
мерах по усилению борьбы 
’ipoiFiF пьянства и алкого
лизма».

И докладчик — замести
тель директора комбината 
Б. Генич, — и выступавшие 
отметили, что за последнее 
время благотворные сдвиги 
наметились. Однако не на
столько, чтобы к этому во
просу можно было допус
тить ослабление внимания. 
Уже в этом году некоторые 
работники комбината со
вершили преступления, бы
ли осуждены за мелкое 
хулиганство, побывали в 
медвытрезвителе.

За многими этими факта
ми кроется «добренькое» 
отношение к пьяницам, гра
ничащее с попустительст
вом. За примерами далеко 
ходить не надо. Электро
слесарь цеха подготовки 
производства В. Зинов не
сколько раз на протяжении 
года доставлялся в медвы
трезвитель и был много
кратно уличен в иных на
рушениях общественного по
рядка на почве алкоголиз
ма. Однако товарищеский 
суд иных мер воздействия к 
нему, кроме1 общественных 
порицаний и выговоров, не 
принимал. Вместо того, что
бы ходатайствовать перед 
народным судом о направ
лении пьяницы на принуди
тельное лечение, товарище
ский суд продолжал верить 
словам алкоголика, что он 
добровольно пройдет курс 
лечения.

Три раза побывал в мед
вытрезвителе шофер цеха 
технологического транспор
та П. Канищев. И он также 
спокойно снес ту порцию 
общественных выговоров, 
что ему вынес товарищеский 
суд. Наконец, из цеха по
ступило сообщение, что к 
нему применены и матери
альные меры воздействия. 
А на самом деле он был в 
это время переведен шофе
ром I класса в цех подго
товки производства. Ни ад
министрация, ни общест
венные организации ЦТТ не 
возбудили перед народным 
судом ходатайства о на
правлении Канищева на 
принудительное лечение.

Об обстановке благоду
шия по отношению к пьяни
цам говорит и тот факт, что 
сигналы, поступающие из 
милиции, подолгу остаются 
неизвестными коллективу. 
Так, рабочий рудника «Ж е
лезный» В. Шнкалов побы
вал в медвытрезвителе в 
конце февраля и только че
рез месяц его дело разобрал 
товарищеский суд. Анало
гичный проступок его со
бутыльника Н. Чащина до
жидался обнародования и 
того дольше — полтора ме
сяца. Но ведь имелись слу
чаи и в цехе технологиче
ского транспорта, и в цехе 
подготовки производства, 
когда к нарушителям обще
ственного порядка вообще 
не принималось мер воздей
ствия. Мало того, их еще 
пытались брать под защиту.

Партком в своем решении 
рекомендовал руководите
лям цехов и активистам 
всемерно усилить борьбу со 
злостными нарушителями 
общественного порядка. 
Среди мер, предусмотрен
ных в этом плане, — зна
чительное усиление народ
ной дружины.

С КО Л ЬКО  М О Ж Н О  Б У КС О ВА Т Ь?

Общими у с и л и я м и
В конце ноября состоялось объединенное партийное 

собрание коммунистов рудника «Железный» и цеха тех
нологического транспорта. С докладом выступил дирек
тор комбината А. Сухачев. В решении собрания намече
ны пути, как общими усилиями двух ведущих цехов 
обеспечить выполнение плана четвертого года пятилет
ки как по добыче руды, так и по производству вскрыш
ных работ.

Минуло два месяца с на
чала учебы в школах ком
мунистического труда. Мож
но сделать некоторые выво
ды о ходе замятий. Нельзя 
сказать, что во всех шести 
школах участка обогащения 
гголитуроки проходят удов
летворительно. Молодым спе
циалистам — Л. И. Кутарен- 
ко, В. А. Обухову, В. Г. Гла- 
дышкину — впервые дове
лось руководить такими за
нятиями, у них нет опыта. 
К  сожалению, они не спе
шат перенимать его у стар
ших товарищей.

Хорошо поставлено дело 
в группах, где руководят за
нятиями А. Г. Фрухтбейн и 
А. А. Мурашкин, Тут и пол
ная явка, и четкий учет, и, 
главное, Hie отвлеченное зна
комство с теорией, а тесное 
увязывание ее с практикой.

Вот как, к примеру, про
шло з а н я т и е  в группе 
А. А. Мурашкиш по теме 
«Ударный труд советского 
народа, борьба за выполне
ние пятилетки — важный

‘ П О Ч ЕТ Н О Е П Р И З В А Н И Е  П РО П А ГА Н Д И С Т А

УВЯЗЫВАТЬ 
С ПРАКТИКОЙ

вклад в обеспечение мира и 
социальный прогресс челове
чества». Руководитель ис
пользовал материалы X X IV  
съезда КПСС. Он подробно 
рассказал также о работе 
участка обогащения. Этот 
коллектив за одиннадцать 
месяцев выдал сверх плана 
свыше 54 тысяч тонн кон
центрата. Повышены и тех
нологические показатели: из
влечение — на 0,6 процента 
против планового, потери в 
хвостах уменьшены на 
0,5 -процента.

Это заслуга специалистов 
участка. Так, например, ма
шинист мельниц М. И. Б а 
сюков довел производитель
ность мельниц до 110 тонн 
в час вместо плановых 
107 тоне. Цифра, казалось 
бы небольшая, но за год это 
позволяет дополнительно пе

реработать около 70 тысяч 
тонн руды.

Машинист мокрых магнит
ных сепараторов 3. П. Нау
мова добилась снижения по
терь железа в мокрых хво
стах на 0,4 процента, что по
зволяет получать дополни
тельные тонны концентрата.

Такие примеры из практи
ки заинтересовывают слуша
телей, помогают им созна
тельно относиться к труду. 
Недаром омена А. А. Му- 
рашкина выполнила годовое 
социалистическое обязатель
ство еще в начале октября. 
На счету этого коллектива 
уже свыше 21 тысячи сверх
планового концентрата.

Ф. ТИ М О Ф ЕЕВ,
слесарь по ремонту 
оборудования обогати
тельной фабрики.

цехкома 
цеха технологического 
транспорта.

Ковдор 80-го года
Недавно на расширенном 

заседании горисполкома 
был утвержден эскиз гене
рального плана развития 
Ковдора, разработанный Ле
нинградским научно-иссле- 
довательским и проектным 
институтом градостроитель
ства. Автора проекта, руко
водителя группы архитек- 
турно-планировочных мас
терских института, Лию 
Афанасьевну Янину мы и 
попросили рассказать об 
основных направлениях в 
развитии города:

— Ковдору предстоит 
расти скорее вверх, чем 
вширь. Возможно, уже в

1974 году будут заложены 
два девятиэтажных дома. А 
до восьмидесятого года при
мерно половина строящихся 
жилых зданий будут девя
тиэтажными. Появится и 
в ы с о т н о е  строение — 
14-этажная гостиница.

Как я уже сказала, тер
ритория города увеличится 
ненамного. Застройке под
лежит участок вдоль берега 
озера, но Парковую улицу 
дома не перешагнут. По воз
можности будет сохранен 
лес. Он и украсит централь
ный бульвар, вдоль кото
рого разместятся админи
стративные здания, уже 
упоминающаяся гостиница, 
торговый центр с универма

гом, универсамом и домом 
быта. А, возможно, и горный 
техникум или другое сред
нее специальное заведение. 
Тут же планируется распо
ложить и кино-концертный 
зал.

Парковую зону у озера 
предполагается преобразо
вать в настоящий парк. 
Спортивный комплекс мож
но расширить за счет зим
них теннисных кортов или 
баскетбольной площадки. 
Разумеется, с местами для 
болельщиков.. Ну, а чтобы 
разбить в парке дорожки, 
поставить скамейки и т. д.,
— больших капитальных 
вложений вообще не требу
ется. Другое дело, что и зо-

— — — — — — — — ПРОЕКТ

ну отдыха тоже лучше де
лать по проекту, созданному 
специализированной органи
зацией.

А вот учреждения комму
нального обслуживания, та
кие, как прачечная (не пу
тать с пунктами приема 
белья), хлебозавод, завод 
безалкогольных напитков, 
колбасный цех и т. д., луч
ше всего вынести за город 
и разместить у автодороги. 
Ведь в город к тому вре
мени можно будет попасть 
не только по железной до- 
рег, но и по шоссе. В ком
мунальной зоне будет отве
дено место и для много
этажного гаража на 2.500— 
3.000 автомобилей. Владель
цам машин это создаст до
полнительные удобства, так 
как и заправочная станция, 
и станция техобслуживания
— все будет под рукой.

........... ТРЕВОГА!

Так 
держать!

Тридцатого ноября гор
няки чествовали экипаж 
пятого бурового станка. На 
сцену красного уголка под
нялись во главе со своим 
бригадиром В. Петуховым 
именинники: машинисты
В. Белов, А. Вертебный, 
В. Деружинский, помощни
ки машинистов Н, Вино

градов, В. Попов, А. Кова
ленко. Экипаж этого буро
вого станка брал социали
стическое обязательство 
пробурить в третьем, ре
шающем году пятилетки 33 
тысячи погонных метров 
взрывных скважин, но уже 
за 11 месяцев перевыпол
нил свое повышенное обя
зательство на 2.633 пог. м.

Л. ДОРОГОВА, 
работник рудника «Ж е
лезный».

Пороги 
молочной реки

В  газету обратилась житель
ница микрорайона Н. И. Гал 
кина: «Не так уж  часто, но
случается, что молоко на мо
лочную кухню доставляется не 
вовремя. В ноябре такое было 
д важ ды ».

Редакция связалась с подсоб
ным хозяйством. К  телефону 
подошла секретарь парторгани
зации В. Захарченко:

— Продуктовая машина, на 
которой доставляют! молоко, 
регулярно выходит в рейс ров
но н 9 утра. Но никто не за

страхован, от случайностей. 
Когда машина вышла из строя, 
мы обратились за срочной по
мощью в орс, в цех подготовки 
производства комбината, но ни
кто не мог помочь нам.

Начальник базы орса JI.  Вол
ков прокомментировал:

— Машины, которые нам вы 
деляют, закреплены за магази
нами. В тот момент все они 
были заняты.

И все же, кто конкретно от
вечает за то, чтобы молоко для 
детей поступало без срывов?



В О К Р У Г  Ф АКТА

ПЕРЕПОЛОХ В ДЕТСКОМ САДУ
Памятный читатель ска

жет: «Опять об изолято
рах!». Не опять. Об изоля
торах в прямом смысле не 
будем. Хотя в редакцию 
продолжают поступать пись
ма о том, что выступление 
газеты действия не возыме
ло (см. «Изолировать от 
изолятора?», «Рудный Ков- 
дор» от 19 октября с. г.). 
К  примеру, лаборант Ц ЗЛ  
Валентина Дудник не мо
жет в течение месяца про
биться со своим младшим 
сыном сквозь заслон изоля
тора и из-за этого вынуж
дена пропускать занятия в 
вечерней школе.

Словом, как это ни горь
ко признать, газета не смог
ла убедить жилищно-комму
нальных товарищей, что до
школьные учреждения при
званы создать нормальные

условия для работы труже
ников и тружениц комбина
та.! Товарищи продолжают 
упорствовать на своей точке 
зрения. Раз у них нет (?!) 
возможности продлить ча
сы работы изолятора хотя 
бы до 18 часов, то извольте 
подстраиваться. И подстраи
ваются. А что делать?

Этим возвращением к на
печатанному мы ни в коем 
случае не -хотели бы бро
сить тень на воспитателей, 
нянь, музыкальных работни
ков и медсестер. Да и на 
заведующих тоже. Они по 
горло заняты. Им некогда 
головы поднять. Месяца не 
проходит, чтобы сад не ли
хорадила какая-нибудь про
верка. То смотр готовности 
к учебному году, то наведе
ние лоска в методических 
кабинетах, теперь вот на

повестке дня зимние участ
ки, опять же имеются и пар
ные соревнования.

Произнесли мы последнее 
слово и призадумались. Со
ревнование — движущая ос
нова нашей жизни. Его все 
мы, а газета — тем более, 
должны поддерживать и 
поднимать. Правильно. Но 
как быть, если хорошую 
идею дискредитируют не
продуманными начинания
ми?

Итак, детские сады между 
собой соревнуются. За луч
ший участок, кабинет, ком
нату. Сегодня воспитатели 
переквалифицируются в ма
ляров — красят заборы, по
лы, качели. Завтра они так 
же дружно оформляют ка
бинеты. Принцип один — 
переплюнуть соседа. И вот 
притаскиваются из дому

трюмо и одеколонные буты
лочки. Вроде бы в группе 
функционирует кружок па
рикмахеров. В другом месте 
возникает уголок сверх юно
го ботаника — в сад на вре
мя проверки из квартир со
трудников перекочевали 
кактусы. Третья воспита
тельница превратилась в 
скульптора. У соседей бы
ла выставка пластилиновых 
медвежат. Надо бы не уда
рить в грязь лицом — к ут
ру слепить целое' оленье 
стадо.

Вы скажете, что это мы 
все о воспитателях да о 
воспитателях. А как же де
ти? Д никак. На время под
готовки к очередной провер
ке отменяются прогулки, 
прочие плановые мероприя
тия. Детки -переводятся на 
самообслуживание. У  кого

поднимется .рука упрекнуть 
в этом воспитательниц? 
Вдруг только из-за того, 
что они1 занимались своим 
прямым делом — воспиты
вали — сад не досчитается 
баллов по эстетике или ка
кому другому пункту.

Но находятся еще несо
знательные родители, кото
рым, видите ли, не нравятся 
очереди в изолятор. А, мо
жет, в это время сад гото
вился к смотру на лучшее 
оформление зимних окон
ных узоров! Кому виднее, 
на что направить усилия ра
ботников детских учрежде
ний — нам, дилетантам, 
или методисту Ж К О  по этой 
части Г. А. Сердюковой? И 
вообще, еще неизвестно, что 
лучше — дожидаться очере
ди па изолятор под при
смотром родителей или на
ходиться в детском саду 
без присмотра, пока воспи
татели между собой сорев
нуются.

... ПАМ ЯТКА  РО Д И Т ЕЛ Я М

Последний луч.
Фотоэтюд Ю. ДЕМ ИНА.

Мы часто забываем, что 
воспитание пешехода начи
нается с раннего возраста: 
в семье, детском саду, шко
ле. Именно там нужно ис
кать первопричину дорож
ного происшествия, связан
ного с нарушением правил 
уличного движения малень
ким пешеходом.

Обратимся к фактам. 3 но
ября ученик седьмого клас
са школы № 18 Толя Ани- 
щенко вез па велосипеде 
по скользкой дороге своего 
одноклассника Павлика 
Патрикеева. В беседе с 
мальчиком выяснилось, что 
мать Толи не говорила с 
ним о правилах уличного 
движения, и мальчик, есте
ственно, не знал о запреще
нии ездить на велосипеде 
по скользкой дороге да еще 
с пассажиром на раме.

БЕЗ ПРОИСШЕСТВИЙ
Другой случай. 14 ноября 

учительница физкультуры 
школы № 17 не проинструк
тировала учеников о прави
лах передвижения по проез
жей части города, и дети, 
не сходя с лыж, беспоря
дочно пересекали автомо
бильное шоссе.

Часто дети играют на про
езжен части улиц. На это 
следует обратить особое 
внимание работникам ком
мунальных хозяйств. В го
роде очень мало хоккейных 
площадок, а желающих по
гонять шайбу — много. Д у
мается, что домовые коми
теты через свои Ж К О  с уча
стием родителей каким-то 
образом помогут детям в

этом плане.
Взрослые не имеют права 

быть равнодушными, видя, 
как дети гоняют шайбу на 
дорогах. Родители, вручая 
сыну хоккейную клюшку, 
должны обязательно напо
минать ему, где можно иг
рать, а где нельзя.

То же самое обязаны го
ворить папы и мамы своим 
детям, отправляя их на про
гулку, в школу.

В дошкольных учрежде
ниях и в школе обучение 
правилам уличного движе
ния необходимо начинать с 
первых дней. И рассматри
вать это как составную 
часть общей воспитательной 
работы.

К  сожалению, следует за
метить, что до сих пор ни в 
одной школе города и при
городной зоны еще не при
ступили к изучению и про
паганде правил уличного 
движения, ни в одной шко
ле нет уголка безопасности 
движения. А ведь имеется 
приказ Министерства про
свещения «Об усилении 
борьбы с детским транспорт
ным травматизмом на ули
цах и дорогах», в котором 
предусмотрено изучение пра
вил улнчного движения.

П. ОРЛОВ, 
старший инспектор до
рожного надзора Ков- 
дорского ГОМ, лейте
нант милиции.

С И ГН А Л  ДАН — С И ГН А Л  У С Л Ы Ш А Н ' ■вы НАМ ПИ САЛИ

«Жестокость»
Так называлась заметка, 

опубликованная в «Рудном Ков- 
доре» 5 октября с. г. В ней 
шла речь о том, что дворник 
П. Жаравина по-садитски обра
щается с домашними живот
ными.

Редакции ответил начальник 
Ж К О  М. J I .  Сапожников. По
ведение П. Д. Жаравиной было 
обсуждено на месткоме. Двор
ник строго предупреждена.

М. J1. Сапожников также дал

ответ и на заметку, опублико
ванную в «Рудном Ковдоре» 
26 октября с. г. под заголовком

«и течет»
Начальник РС У  А. А. Соловь

ев заверил, что шиферная кров
ля дома № 3 на улице Парко
вой будет перекрыта в апреле 
1974 года. Это задание было 
предусмотрено в плане сего го
да, но работы по ликвидации 
последствий пожара в подхозе 
отвлекли силы ремонтников.

З У Б Н А Я  Б Ы Л Ь

—

Подписчик-
каждый

Работники горно-обогати- 
■гельного комбината выписа
ли на 1974 год почти восемь 
тысяч экземпляров газет и 
журналов. Сумма подписки 
превысила тридцать тысяч— 
это на десять тысяч больше, 
чем было на 1973 год. По го
роду цифры роста подписки 
еще заметнее: с 83 тысяч до 
107 тысяч рублей. Ковдор- 
чане будут получать 550 эк- 
земляров газеты «Правда», 
1.300 — «Полярная прав
да», 815 — «Кировский ра
бочий». Интересно, что ко
личество подписчиков на 
«Кировский рабочий» увели
чилось более чем вдвое.

Ф. ДОРОХИНА, 
инструктор «Союзпеча
ти».

Ждем Вас, 
Селезнева!

Главная редакция народ
ного творчества центрально
го телевидения готовит 
праздничную новогоднюю 
передачу «Наш адрес --- 
Советский Союз». Мы были 
бы рады включить в про
грамму концерта выступле
ние Надежды Селезневой—

шофера, солистки Дворца 
культуры комбината. Время 
пребывания в Москве с 19 
по 23 декабря.

К. АН НЕНКО ВА , 
главный редактор, за
служенный работник 
культуры РСФСР.

Музыкальный
момент

Преподаватели и учащие
ся музыкальной школы вы
ступили перед воспитанни
ками детского сада «Елоч
ка». Много радости и впе
чатлений досталось в этот 
день на долю малышей. Де
ти узнали, что такое скрип
ка и баян, аккордеон и фор
тепьяно.

Педагоги А. Серебрякова 
и О. Трусова, рассказывая о 
содержании произведений, 
нашли простые и доходчи
вые слова, а каждое вы
ступление юных артистов 
малыши встречали аплодис
ментами.

Л. П РИ Л УЦ КАЯ , 
музыкальный работник 
детского сада «Елоч
ка».

Первые
репетиции

Народный театр Дворца 
культуры приступил к рабо
те над комедией А. Н. Ост
ровского «Не было ни гро

ша, да вдруг алтын». В 
спектакле заняты самодея
тельные артисты: препода
ватель 16-й школы Ю. Ар
хангельский, воспитатель 
детсада «Березка» А. Лось, 
маркшейдер рудника «Ков- 
дор» Г. Комолова, слесари 
цеха технологического тран
спорта Л. Лозовик и В. Ус- 
ков, пробщица опытной фаб
рики Т. Кондратьева и дру
гие: Ставит спектакль ре
жиссер народного театра 
А. Семенов,

А. Л О Н Д КЕВИ Ч , 
машинист экскаватора 
рудника «Железный».

Здоровье дружит 
с бодростью

В минувшее воскресенье 
на стадионе спорткомплекса 
вновь было многолюдно и 
оживленно. Более пятидеся
ти участников первой зим
ней спартакиады «Бодрость 
и здоровье» готовились к 
стартам.

Женщины соревновались 
на дистанции 2 километра, 
мужчины — три. Победите
лями у женщин стали Н. Мо
роз (обогатительная фабри
ка), Г. Смоляк (рудник 
«Железный»), Р. Кокотова 
(детсад «Березка») и Н. Ко
ролева (управление комби
ната); у мужчин — И. Ани- 
киев (управление комбина
та), Г. Стафеев (цех техно
логического транспорта) и 
А. Кокотов (ремонтно-меха

нический цех). В  команд
ном розыгрыше вперед вы
шли лыжники ЦТТ, во вто
рой группе — управления 
ГОКа.

Были отмечены памятны
ми призами и самые ста
рейшие участники спарта
киады: Н. Жнгальцев (обо
гатительная фабрика) и Г. 
Михалева (деткомбинат 
«Солнышко»),

Следует отметить, что 
трассы изобиловали спуска
ми и подъемами. Участни
кам было нелегко. Им бы, 
по возрасту, лучше соревно
ваться не на пересеченной 
местности. Это оговаривает
ся и в Положении о прове
дении спартакиад «Бодрость 
и здоровье». Кстати, эти са
мые Положения поступили 
поздно, поэтому все дела
лось в спешке, и участники 
соревновались без предвари
тельных тренировок.

Н. РАЗИ НКО ВА , 
работник спортком
плекса.

Сначала история. 8 октяб
ря редакция направила ко
пию письма, поступившего 
в редакцию, главврачу Ков- 
дорской больницы. Читате
ли «Рудного Ковдора» воз
мущались прохладным от
ношением к своим прямым 
обязанностям со стороны 
зубного врача Подольской. 
Гам же несколько сердеч
ных слов благодарности бы
ло посвящено работе зубно
го врача Ивановской.

23 октября из больницы 
пришел ответ: в связи с
тем, что зубной врач По
дольская А. Н. находится в 
отъезде, разбор жалобы за
держивается. Наконец, 2 де
кабря, после нескольких на
поминаний, больница сооб
щила: «... просьба отметить 
хорошую работу зубного 
врача Ивановской удовлет
ворена. Письмо было зачи
тано на врачебной конфе
ренции, материал передан 
редколлегии для опублико
вания в стенной печати». И 
далее: «Факт от отказе в

помощи больному, не имею
щему записи на прием, со 
стороны зубного врача По
дольской был предмете».; 
обсуждения на открытом 
партийном собрании боль
ницы».

И все. Дальше только 
подпись ответственного ли
ца. Ни тебе оценки нехоро
шему поступку, ни тебе на
мека на принятые меры, на
правленные на то, чтобы 
подобное впредь не повто
рялось. Хотя именно крити
ческий сигнал, а не благо
дарственная приписка дол
жен был стать поводом для 
большого разговора на вра
чебной конференции. И для 
стенной печати больницы 
вопрос о врачебной этике— 
тоже важная тема.

В целях исправления упу
щения администрации мы и 
решили предать гласности 
содержание переписки меж
ду редакцией и больницей.

Редактор Я. МАХЛИН.

Даем справку:
I I I I I I I I I I I I I I I I I I I I I I I I I I I I I I I I I I I I I I I

ВО Д В О Р Ц Е  К У Л Ь Т У Р Ы  
ИМ. 50-ЛЕТИЯ О К Т Я Б Р Я

12 декабря — смотр самодея
тельности рудника «Ж елез
ный» (16-30, красный уголок 
рудника).

14 декабря — I I  тур смотра 
цеховой (обогатительная фаб
рика, Ж К О , рудник «Ж елез
ный», Ц ПП , орс) художествен
ной самодеятельности (19).

В К И Н О Т ЕА Т РЕ  «Ю НО СТЬ»
8— 10 декабря — «Геркус Ман- 

тас», в двух сериях. (8 и 9-го: 
12, 15, 18, 21; 10-го: 18-15).

10—11 декабря — «Король ма
нежа» (10-го: 12, 14, 16, 21,
22-30; 11-го: 12, 14, 16, 18-15, 20, 
22 ).

12 декабря — «Облака» (12, 
14, 16, 18-15, 22).

12— 16 декабря — «Мачеха» 
(12-го: 20; 13 и 14-го: 12, 14, 16, 
18-15, 20, 22).

Предварительная продажа би
летов на кинофильм «Мачеха»

открыта с 10 декабря. Прини
маются коллективные заявки.

В П ЯТН И Ц У,
14 Д Е К А Б Р Я , 

в помещении редакции (комби- 
натоуправление, I I I  этаж ) 
стоится очередное занятие ли
тературно - творческой студии 
(18).

Т РЕБ У ЕТ С Я !
Ковдорскому горно-обогати

тельному комбинату — инженер 
по безопасности движения. Об
разование высшее или среДне- 
специальное, стаж работы в ав 
тотранспортных предприятиях 
не менее 3-х лет.

Оклад — 130 рублей в месяц.

КО ГДА В ОТПУСК?
Дирекция и профком Ков- 

дорского горно-обогатитель
ного комбината принимают 
и рассматривают заявления, 
жалобы трудящихся по во
просу отпусков на 1974 год 
до 30 декабря 1973 года.

Адрес редакции: 184140, Мурманская область, город Ковдор. комбинатоуправление Тел. 2-03. Типограф ия «Канд алакш ский коммунист». Зак. 7439


